

木葉小便り

令和4年9月7日(水)発行
文責 校長 吉野 新吾



緑のじゅうたんが広がっています

8月29日 前期後半スタート

38日間の夏休みが明け、前期後半が始まりました。前期後半も「そこに 愛は あるんか？」を合い言葉として教育活動を進めていきます。

29日の夏休み明け集会では、スタートに際し「成長する人は？」と問いかけ、ある大学教授が調査したデータを伝えました。仕事を頼んだとき「はい」と速やかにやる人、「しぶしぶ」やる人、「なんで私が!」と食ってかかる人と反応は様々ですが、その後の人生で「はい」と快く引き受けた学生の多くは満ち足りた人生を送り、「しぶしぶ」「なんで私が!」の学生は、思ったような人生になっていないというデータになっているそうです。

初日は、コロナ禍で全員集合のスタートとはなりませんでしたが、徐々に子供たちも学校に戻って来つつあります。「学校とは、子供が賢くなり、自信のつくところではなければならない」という信念のもと、木葉の子供たちを育成していきます。

どうぞ よろしくお願ひします。



休み明け集会(8月29日)



前期後半の
スタート
成長する人は?



- ・希望する会社
- ・いい仕事
- ・満ち足りた人生



- ・仕事を転々
- ・あまり幸せそうでない人生

いい学校がいい地域を作り、いい地域がいい学校を作る

～みんなで教育環境をつくる営みから～

8月28日(日)に荒天のため、1週間延期したPTA美化作業と第1回匠の会を実施しました。延期になったことやコロナ禍のため、残念ながら参加できなかった家庭もあったようでした。しかし、グランドゴルフの老人クラブの方々が21日(日)に「雨が上がったけん よかばいた。」と1時間程度の作業をしてくれました。

28日は、6時から刈払い部隊、そして6時半からのグランドの草取り、校舎内の窓ふきと汗を流していただきました。感謝、感謝です。

※「匠の会」は紙面の都合上、次号で掲載予定です。

9月1日(木)には、「子供たちをお客さんにしない」という思いから、掃除の時間を使って全校児童で草取り大作戦を実施しました。みんなの力で みんなの「木葉小学校」を創っていきましょう。

老人クラブの方々による作業



保護者による作業



全校児童による草取り大作戦



みなさん ありがとうございます。だから、勉強も がんばれます!